

## POLICIACO

Sección: COMUNIDAD Página:



#### **AVENIDA MORELOS**

#### Mujer fue grabada mientras golpeaba a un adulto mayor

DE LA REDACCIÓN comunidad@gimm.com.mx

Una mujer fue grabada por el conductor de un vehículo mientras golpeaba a un adulto mayor sobre la banqueta en calles de la colonia Magdalena Mixhuca.

De acuerdo con el audio del video que comenzó a circular en redes, el conductor y su acompañante iban a bordo de su vehículo sobre Eje 3 Sur, avenida Morelos, a la altura de Hacienda Jamaica, cuando vieron la escena y decidieron detenerse

para hacer una llamada de emergencia, pedir ayuda y grabar el hecho.

En el video se observa a una mujer vestida de azul, sin cubrebocas, que golpea a un hombre que estaba en el suelo y no lo dejaba levantarse, le gritaba y lo pateaba.

Cuando el hombre trató de levantarse, lo volvió a jalar de la ropa para tirarlo al piso de nuevo y seguirlo golpeando, mientras la mujer que iba en el coche le gritaba que lo dejara y hablaba a la línea de emergencias para que mandaran a un policía.





Fotos: Especial

La mujer pateó y golpeó al adulto mayor y no lo dejaba levantarse.

19/03/2021

Sección: Segridad Página:



EN PLENO CORAZÓN DE TEPITO

# EJANCADAVER

El ataúd rodante fue ahandonado durante la madrugada por los asesinos

SALVADOR TREJO GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Un nuevo crimen se registró en calles del Barrio Bravo de Tepito, donde la mañana de ayer fue descubierto un automóvil con el cuerpo sin vida de un hombre al interior de la cajuela.

El macabro hallazgo se registró en la calle Hojalatería, en la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza, donde vecinos de la zona detectaron que de un automóvil Chevy color azul, placas de circulación NST-99-93 del Estado de México, emanaba



. Al interior de este vehículo estaba el muertito

un olor fétido, por lo que de inmediato dieron aviso a la policía.

Hasta el lugar se presentaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y con ayuda de bomberos procedieron a abrir el vehículo, y grande fue su sorpresa al descubrir dentro de la cajuela el cadáver de un sujeto de identidad desconocida.

La víctima presentaba heridas en distintas partes del

cuerpo, lo que hace presumir que antes de darle muerte, los asesinos lo torturaron y posteriormente los abandonaron con todo y vehículo.

Las autoridades de la Fiscalía capitalina investigan si el automotor cuenta con reporte de robo, además de que revisan algunas cámaras cercanas al lugar para tratar de establecer quien dejó al ataúd rodante en ese sitio.

LA UNIÓN

Las autoridades presumen que detrás del crimen están miembros de La Unión de Tepito

Fecha: 79 03 121

Sección: POLICIA Página: 13

0la prensa

## Muere prensada tras un choque en la GAM

KARLA RIVAS

El posible exceso de velocidad y las calles vacías habrían sido las causas por las que una mujer muriera prensada, luego de que el vehículo en el que viajaba chocó contra un poste en calles de la colonia DM Nacional, Gustavo A. Madero; el chofer resultó lesionado.

Los primeros reportes señalan que pasada la medianoche, una mujer que viajaba como copiloto a bordo de un vehículo blanco sufrió terrible accidente, luego de que el conductor perdió el control y chocó el auto contra una banqueta y un poste.

La fuerte colisión provocó que la mujer quedara

prensada entre los fierros de la unidad. Al lugar llegaron elementos de la Secretaria de Seguridad Ciudadana y socorristas, quienes estabilizaron al hombre y lo trasladaron a un hospital para su atención inmediata.

Cuando revisaron a la mujer que se encontraba prensada aún en el asiento del copiloto, fue diagnosticada sin vida...

La zona fue acordonada por uniformados, mientras personal de Investigación Forense y Servicios Periciales realizaron las diligencias correspondientes y liberaron el cadáver para trasladarlo al anfiteatro en Gustavo A. Madero.

Fecha: 29/03/202/

Sección: Página: 15

2

**QLA PRENSA** 



El vehículo se impactó contra una banqueta y un poste en la colonia DM Nacional / FOTO: CORTESÍA

Sección:

Segridad

29/03/1021 Página: Li

metro

CHOCAN EN LA GAM

# Cargaella

# con la peor parte

MUERE UNA MUJER
QUE VIAJABA COMO
COPILOTO: TERMINA
CONDUCTOR HERIDO

ELTHON GARCÍA

**CDMX.-** Una mujer falleció tras un encontronazo en la Alcaldía Gustavo A. Madero.

La víctima, de unos 30 años, viajaba como copiloto en un automóvil que se estrelló contra un par de postes.

El conductor, de unos 40 años, corrió con mejor suerte, pues resultó herido de gravedad, pero fue hospitalizado a tiempo.

El accidente ocurrió alrededor de las 1:00 horas del domingo, cuando la pareja circulaba por Eje 3 Oriente Eduardo Molina, con dirección hacia Periférico Río de los Remedios.

Sin embargo, al llegar al cruce con Eje 5 Norte Calzada San Juan de Aragón, el hombre que iba al volante perdió el control, invadió la ciclovía y salió proyectado al pasar por encima de los bolardos.

Debido a la velocidad a la que avanzaba, se fue directo contra un par de postes de alumbrado y cableado eléctrico.

El impacto ocasionó que el motor se desprendiera de la carrocería y el auto quedara en dirección opuesta al sentido de la vialidad.

A unos metros de distancia se ubica el acceso vehicular a un centro comercial y el personal de vigilancia llamó a los servicios de emergencia.

Paramédicos, especialistas en rescate y bomberos llegaron enseguida, pero la acompañante ya había muerto.

Al conductor lograron liberarlo con vida y después lo trasladaron a un hospital cercano.

"Durante la madrugada en Avenida Ingeniero Eduardo Molina, Colonia DM Nacional, en @TuAlcaldiaGAM, se registró choque de automóvil, lamentablemente una persona perdió la vida.

"Procedimos a desconectar la batería, verificar que no existiera derrame de combustible y restablecer la vialidad. Se informa servicio concluido", informó Bomberos Ciudad de México a través de Twitter.

Una vez concluidos los peritajes, los socorristas trabajaron durante algunos minutos para sacar el cuerpo y lo entregaron a peritos, quienes lo trasladaron al anfiteatro.

Sección: Syridad Página: 30





#### PIERDE LA VIDA MUJER AL **VOLCAR SU AUTOMÓVIL**

La madrugada de ayer, una mujer, de aproximadamente 30 años, perdió la vida tras volcarse el vehículo en el que viajaba en la avenida Eduardo Molina, frente a la estación del Metrobús Preparatoria 3, colonia DM Nacional, en la alcaldía Gustavo A. Madero.

Fe	cŀ	13.	
1 6	Ç,	ıa.	

Sección:

29/83/20 (Juded Página: 15



#### Indagan feminicidio

Una joven fue hallada muerta ayer en el Centro Histórico, en la Alcaldía Cuauhtémoc.

- La mujer, de 20 años aproximadamente, presentaba marcas de golpes en el rostro.
- Estaba tirada al interior de un departamento ubicado en la esquina de Manuel Doblado y Lecumberri.
- La Fiscalía General de Justicia

investiga el caso como feminicidio.

Las primeras indagatorias señalan que la noche del sábado, la joven asistió a la vivienda, donde se llevó a cabo una fiesta organizada por el propietario.

5

feminicidios registrados en febrero de este año. 400

por ciento aumentaron respecto a enero.

Sección: Segurdad

29/03/2021 Página: 7 metro

OTRO FEMINICIDIO

## HALLAN CUERPO EN EL CENTRO

QUEDA EN INTERIOR DE DEPARTAMENTO; TENÍA LAS MARCAS DE GOLPES EN CARA

ELTHON GARCÍA

**CDMX.-** Una mujer fue hallada sin vida dentro de un edificio habitacional en el Centro Histórico de la Ciudad de México.

La joven, de 20 años aproximadamente, presentaba marcas de golpes en el rostro y estaba tirada al interior del departamento 201 del inmueble, ubicado en la esquina de Manuel Doblado y Lecumberri.

Aunque las autoridades no precisaron las causas de muerte, la Fiscalía General de Justicia investiga el caso como feminicidio.

Las primeras indagatorias señalan que la noche del sábado, la joven asistió a la vivienda, donde se llevó a cabo una fiesta que fue organizada por el propietario, identificado como Ricardo, de 30 años.

Sin embargo, el hallazgo ocurrió hasta el mediodía del domingo, cuando un empleado del dueño acudió al departamento para encargarse de la limpieza.

Al ingresar, el sujeto, identificado como José de Jesús, de 34 años, descubrió a la mujer tirada en el suelo e inconsciente, por lo que llamó a los servicios de emergencia.

Elementos preventívos del Sector Centro y un motoparamédico del ERUM acudieron enseguida para brindarle los primeros auxilios. El socorrista revisó sus signos vitales y sólo confirmó que había fallecido.

"Vía radio emiten la emergencia de una persona inconsciente, al llegar al lugar observamos a un masculino que estaba saliendo del departamento, el cual manifiesta que se encontraba una persona del sexo femenino en el interior.

"Se pide la unidad medica y arriba el potro MXPR11, quien diagnostica muerte por etiología a determinar", indica el informe de los agentes.

El inmueble fue acordonado y permaneció bajo resguardo policial, mientras personal forense de la Fiscalía llevó a cabo los peritajes y trasladó el cadáver al anfiteatro, sin ser identificado.

En tanto, el individuo que encontró el cuerpo fue puesto a disposición del MP para declarar. Fecha: 29/03/21

Sección: Al día Página: 9

ElGráfico

### FGJ busca a ladrones de concentradores de oxígeno

Autoridades tienen ubicada a la banda responsable de los atracos

#### **DAVID FUENTES**

La Fiscalía capitalina esta enfocada en detener y desarticular una banda que opera en zona metropolitana y que, desde que inició la pandemia, se ha dedicado al robo de concertadores de oxígeno, delito con ganancias millonarias, pues por cada golpe que asestan logran

recaudar más de 100 mil pesos. La mercancía robada es vendida en el mercado negro y en algunos hospitales privados de la periferia.

Las víctimas son, principalmente, vendedores de productos farmacéuticos y médicos, a quienes a través de redes sociales les encargan los aparatos y una vez que llagan al punto acordado. los asaltan.

A los vendedores, los citan en complejos hospitalarios o en zonas habitacionales de alto nivel y les piden de cinco a 10 aparatos; una vez que los revisan y constaten que son nuevos y pueden usarse, los amagan y los roban, se ha detectado que quien hace los pedidos es una mujer, pues de esa manera, no despierta sospecha a los vendedores.

Tras el atraco más reciente de esta banda, ocurrido el sábado pasado en Santa Fe, la policía ya cuenta con imágenes de los delincuentes, un número celular, así como un rastro en redes sociales que utilizan para los atracos.

79/03/71

Sección: POLICIA

Página: 17

**ØLA PRENSA** 

#### **COLONIA CENTRO CDMX**

# Estrangulan yviolan a mujer enuna fiesta

**NOEL F. ALVARADO** 

Policías de Investigación interrogan al dueño del departamento, ubicado en la calle de Manuel Doblado, para dar con los responsables del crimen

na fiesta realizada en un departamento de la colonia Centro, de la Ciudad de México, terminó en tragedia, debido a que una joven mujer fue asesinada y abandonada en medio de la sala donde se llevó a cabo una reunión de "amigos".

Las primeras investigaciones de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México señalan que fue víctima de asfixia, además de que se le aprecian evidencias de ataque sexual; sin embargo, serán los dictámenes periciales y los resultados de la autopsia los que determinen las causas reales por las que falleció la joven mujer.

Como parte de las pesquisas, agentes de la Policía de Investigación, peritos en

criminalística, fotografía y medicina forense interrogan a vecinos y al propietario del departamento, con el fin de conocer quién o quiénes están relacionados con la muerte de la mujer.

El cuerpo de la joven –quien hasta el momento se encuentra en calidad de desconocida—, fue descubierto ayer alrededor del mediodía por José de Jesús "A", cuando acudió al lugar por órdenes de su patrón de nombre Ricardo "P".

Declaró a la policía que antes del mediodía su patró le pidió que fuera al departamento ubicado en la calle de Manuel Doblado, número 58, esquina con Lecumberri, colonia Centro, para que revisara el inmueble debido a que durante la noche y madrugada se realizó una fiesta.

Dijo que cuando llegaba observó a una persona que salía del departamento 201. Grande sorpresa se llevó cuando al ingresar halló el cuerpo de una mujer inconsciente, el cual estaba recostado en el suelo.

Debido a ello, de inmediato pidió la intervención de personal de los cuerpos de socorro y de la policía. Al lugar arribaron paramédicos, quienes al revisar el cuerpo de la mujer diagnosticaron que no tenía signos vitales.